

—Viene de la página 19.

gobiernos demagógicos.

El presidente electo analizó los alcances del desequilibrio general desarrollado durante los últimos diez años de gestión democrática, en las áreas, social, económica, salud, educación, económica, fiscal, financiera, política, legal y de vivienda.

En cuanto a la crisis social detalló que el agudo desempleo ha llevado al país a una extrema pobreza en la que más de la tercera parte de la población (calculada en 5 millones) vive sumida en una profunda miseria.

"Todos conocemos que más de la mitad de los salvadoreños carecen de trabajo o están sub-empleados", dijo Cristiani.

Añadió que la educación, a la que calificó de "base fundamental del desarrollo", ha estado olvidada, y aseguró que en la actualidad más de 600 mil niños y jóvenes están privados de recibir educación primaria.

Al referirse a la salud, el Presidente electo lamentó que tres de cada cuatro niños sufran algún grado de desnutrición y señaló la grave crisis del sistema hospitalario. Posteriormente agregó: "La falta de vivienda hace que la familia se desintegre al no poder tener un hogar donde vivir dignamente".

Aseveró que económicamente El Salvador ha retrocedido casi un cuarto de siglo y que los ingresos de los salvadoreños se han visto diluidos por la creciente inflación y el aumento frecuente de cargas impositivas. "Lo que antes de 1979 valía un colón, hoy vale cinco colones", dijo.

Detalló que bajo el régimen democristiano se crearon 87 nuevos impuestos. "La inflación ha subido y los impuestos han tenido incrementos del 500% en los últimos diez años", señaló.

Cristiani calificó el estado de la agricultura como "desastroso" y aseveró que el descuido al sector agro-pecuario ha llevado al país a una dependencia del exterior que raya con la pérdida de la soberanía nacional.

Asimismo dijo que la crisis política se ve acentuada por un conflicto impuesto que ha costado "demasiadas" vidas y la destrucción por parte de los terroristas de la infraestructura nacional.

En su mensaje el presidente electo aseguró que su gobierno tratará de acabar con la guerra interna, pero sin llegar a "negociaciones" que

pongan en peligro la democracia y la libertad.

Además dijo que el país tiene una administración de justicia deficiente, la cual ha propiciado frecuentes violaciones del Estado de Derecho por parte del régimen saliente.

"Ante este panorama, es que tenemos que desarrollar un programa de gobierno que resuelva todos estos problemas".

Anunció una promisoría estrategia económica, basada los principios de una Economía Social de Mercado, la cual resumió en cuatro puntos: disciplina fiscal y monetaria, desregulación de la economía, privatización y apertura de nuevos mercados.

LABOR OMNIA VINCIT

La Escuela Agrícola Panamericana, situada en el Valle de El Zamorano, Honduras, le ofrece la oportunidad de continuar Estudios Superiores de Agricultura, a jóvenes de ambos sexos que reúnan los siguientes requisitos:

- Ser Bachiller o estudiante de Tercer Año de Bachillerato.
- Soltero.
- Edad máxima 22 años a la fecha de ingreso.
- Aprobar el examen de admisión el cual se llevará a cabo en San Salvador.

Día: Sábado 6 de mayo de 1989.
Hora: 8:00 a.m. en adelante.
Lugar: Auditorium del Banco Hipotecario de El Salvador, frente al Parque Gerardo Barrios.

Derechos de examen: **\$12.00**

CORTESIA DE:



Rompimiento de

—Viene de la página 19.

tuto dijeron que con la actividad pretenden promover la discusión académica de temas de importancia para toda la población.

Señalaron que la actualidad es muy importante que la ciudadanía sepa qué es un estado de derecho, sus ventajas, cuáles son los derechos del individuo y cuáles sus obligaciones.

Indicaron que con las conferencias pretenden "despertar el interés hacia el estudio de la democracia y el estado democrático de derecho, con el fin de dar un aporte al proceso de democratización que pasa el país".

Las conferencias de mañana serán: "El Estado de Derecho" y los subtemas el Estado Liberal de Derecho, el Estado Social de Derecho y el Estado Democrático de Derecho. Intervendrán los Dres.

Francisco Bertrand Gallardo, Lic. Alvaro Solano, del Instituto, y un representante de la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña.

La segunda conferencia será el sábado 13 de mayo sobre el tema: "Democracia Formal y Democracia Real" y los expositores serán el Lic. Félix Ulloa h., Dr. Luis Domínguez Parada, Dr. William Pletzer y un conferenciante de Costa Rica.

La tercera conferencia será el sábado 20, sobre el tema "Justicia y Democracia", con la participación del Dr. Mauricio Gutiérrez Castro, Dr. Factor Méndez y el Lic. Florentín Meléndez.

La cuarta conferencia será "El Estado Democrático de Derecho en El Salvador" el 27 del corriente, con la participación de los Drs. Antonio Rodríguez Porth, Francisco Roberto Lima, Oquell Colindres e Ivo Priamo Alvarenga.

Las conferencias se

llevarán a cabo los sábados, de 8:30 a.m. a 12:30 p.m., en el Hotel Sileta, con entrada gratis.

Sobre Falta de Licitación

—Viene de la página 18.

nalista (ARENA) denunciaron ayer que actualmente se están construyendo varios edificios en San Bartolomé, a cargo del Ministerio de Comercio Exterior, con fondos de la norteamericana Agencia Internacional para el Desarrollo (AID) y que los contratos fueron adjudicados a cuatro firmas sin el concurso previo.

Los contratos, dijeron, sobrepasan los precios actuales de construcción, además de que dichas compañías han pedido cuatro millones de colones de reavalúo. Ante esta nueva denuncia, el Congreso citará al titular de Comercio Exterior para que diga dónde, cuándo y quién hizo la respectiva licitación pública, según lo ordena la Ley. Asimismo, Aquilino Duarte tendrá que explicar quién autorizó por parte de la Corte de Cuentas esos contratos.

El titular de esa Cartera del Estado será llamado a la próxima semana a la Comisión de Legislación.

Miami



Un "viaje de película."

Prepárese para un vuelo sensacional. El 767 de TACA lo lleva a Miami* cómodamente con cine, música en cada asiento, bebidas, entretenimientos para niños y deliciosos menús... **todo GRATIS.** Si lleva más equipaje, el 767 también le ofrece mayor capacidad de carga. Volamos diariamente con el más conveniente horario:

Salida de San Salvador 8:50 a.m.
 Llegada a Miami 2:00 p.m.
 Salida de Miami 3:00 p.m.
 Llegada a San Salvador 4:30 p.m.

Todo un "viaje de película" con la cordialidad y calidez salvadoreña.

*Aproveche nuestros accesibles **TACA TOURS**. Consulte a su Agente de Viajes. El es un experto.



¡Hacia arriba con usted!